

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 07 de septiembre de 2015.

### CAPACITAN A CASI MIL SERVIDORES PÚBLICOS DE ECATEPEC EN PERSPECTIVA DE GÉNERO

Como parte del Programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género 2015, Ecatepec fue uno de los 400 municipios seleccionados a nivel nacional para generar proyectos a favor de la no discriminación y la erradicación de la violencia hacia la mujer, lo cual, mediante pláticas y capacitaciones, a la fecha ha beneficiado a casi mil servidores públicos municipales, desde policías hasta personal administrativo.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, explicó que esta estrategia consiste en sensibilizar a los trabajadores del gobierno municipal, líderes de Consejos de Participación Ciudadana (COPACIS) y sobre todo agentes de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial en temas relacionados con la erradicación de la violencia.

Explicó que la administración local – mediante el Instituto de Apoyo a la Mujer– fue beneficiada por el Instituto Nacional de las Mujeres (INMujeres) con recursos que le permiten generar por lo menos dos veces al mes pláticas y talleres con especialistas que brindan herramientas teórico-prácticas para propiciar un cambio cultural en los servidores para que a la vez ellos sean replicadores de este mensaje.

“Es fundamental promover entre la sociedad actividades que permitan generar acciones de prevención, atención y acceso a la justicia con perspectiva de género a favor de las mujeres en los diferentes ámbitos en que se desarrolla, por lo cual a nivel municipal nosotros estamos fortaleciendo las políticas implementadas desde la federación y el gobierno mexiquense”, afirmó Díaz Hernández.

Con temas como equidad en el trabajo, identificación de los diferentes tipos de violencia, establecimiento de redes económicas, fortalecimiento de la autoestima, reconocimiento de derechos y obligaciones, entre otros, cuyo impacto ha llegado a casi mil trabajadores.

“Como servidor público, tener capacitación en perspectiva de género es sumamente importante para brindar un mejor servicio a la comunidad, además, ya que nosotros los policías somos el primer acercamiento con las probables víctimas debemos estar preparados y ser sensibles ante el tema para saber cómo actuar”, comentó Luis Arturo Soto, miembro de la Unidad de Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género, perteneciente a la Policía Municipal.

Esto se suma a los trabajos realizados por el Instituto de Apoyo a la Mujer, que con pláticas de Violencia en el Noviazgo ha impactado a más de 32 mil personas; además, mediante la Defensoría Municipal de los Derechos Humanos se han impartido alrededor de 300 pláticas en escuelas, con temas como equidad de género, rescate de la familia y sus valores, entre otros. Además forma parte de las acciones emprendidas tras la declaratoria de Alerta de Género emitida por la federación el 28 de julio.

Estas áreas cuentan con psicólogos, trabajadores sociales, abogados, que orientan a las personas, hombres y mujeres que sufren de cualquier tipo de violencia. Para cualquier atención llamar al 5770-3128 Unidad de Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género o al 5770-6960 del Instituto de la Mujer de Ecatepec.

